

Todesanzeige

Mit grosser Betroffenheit haben wir erfahren, dass

Martin Zwahlen

bei einem Unfall unerwartet verstorben ist.

Martin war ein ausserordentlich engagierter Mediator in Bern und führte über viele Jahre hinweg die FSM Geschäftsstelle. Sein unermüdlicher Einsatz für die Mediation schweizweit war beispielhaft. Seine klare und sachliche Stimme, mit der er Themen stets auf den Punkt brachte, wird uns sehr fehlen.

Für das 25-Jahr-Jubiläum der FSM wäre Martin ein besonders erwähnenswerter Mediator gewesen – umso trauriger ist es, dass er diesen Anlass nicht mehr mit uns erleben kann.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und allen, die ihm nahestanden.

FSM FEDERATION SUISSE MEDIATION

und

Intervisionsgruppe Bern